

# Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 09.02.2021

**Anfrage Nr.: 0010/2021/FZ**  
**Anfrage von: Stadtrat Rothfuß**  
**Anfragedatum: 22.01.2021**

**Betreff:**

**Poller Altstadt**

## Schriftliche Frage:

In der RNF-Sendung „intensiv“ am 16.01.21 wurden Sie, Herr Oberbürgermeister nach dem Mobilitätskonzept für die Altstadt gefragt. Das beschlossene Verkehrslenkungs- und Verkehrsberuhigungskonzept mit Pollern fand in der ausführlichen Antwort keine Erwähnung. Nach GR-Beschluss (24.07.2018 mit einer Nein-Stimme) sollte die Umsetzung bereits 2020 erfolgen.

Wie sieht der Zeitplan in 2021 aus?

## Antwort:

Nach der ersten Ausschreibung der drei Hochsicherheitspolleranlagen im Sommer 2020 musste diese aufgrund fehlerhafter Angebote zurückgezogen werden. Im Rahmen der Haushaltsmittelanpassung aufgrund der Corona-Pandemie (GR-Beschluss vom 23.07.2020; DS 0230/2020/BV) hat der Gemeinderat entschieden, dass Mittel für zunächst nur die drei sicherheitsrelevanten Pollerstandorte mit einem Investitionsvolumen in Höhe von ca. 715.000 EUR bereitgestellt werden sollen. Eine erneute europaweite Ausschreibung zur baulichen Umsetzung der drei Anlagen wurde noch Ende 2020 veröffentlicht. Vorbehaltlich eines Angebotes, das den geforderten sowie vergaberechtlichen Ansprüchen entspricht, sieht der Zeitplan einen Baubeginn Ende Juni 2021 vor. Mit der Freigabe der drei Polleranlagen wäre demnach Mitte September 2021, also noch rechtzeitig vor dem geplanten Heidelberger Herbst, zu rechnen.